



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Rencontre du métropolite Antoine de Volokolamsk avec le pape François de Rome



Service de communication du DREE, 03.05.2023. Le 3 mai, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, s'est rendu à l'invitation personnelle du pape François et a assisté à l'audience générale sur la place Saint-Pierre de Rome avec d'autres invités d'honneur.

A la fin de l'audience générale, le métropolite Antoine a eu un entretien particulier avec le chef de l'Église catholique romaine. Le pape François a chaleureusement accueilli le hiérarque, lui présentant ses vœux pour la fête de Pâques qui se poursuit, et le priant de transmettre ses bons souhaits à Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies. Le métropolite a transmis à son tour les vœux de Pâques du primate de l'Église russe au pape, qui fête cette année le 10^e anniversaire de son ministère pontifical.

L'entretien a porté sur l'actualité des relations entre les Églises. Des cadeaux ont été échangés pendant la rencontre.

Ensuite, le président du DREE s'est rendu à la basilique Saint-Pierre, où il a vénéré les reliques du

coryphée des apôtres et d'autres saints. Le même jour, le métropolite Antoine a visité le dicastère pour la Promotion de l'unité des chrétiens, dans les locaux duquel il s'est entretenu avec l'archevêque Brian Farrell, secrétaire de ce conseil pontifical. L'entretien prolongé, qui s'est déroulé dans un climat amical, a porté sur de nombreux thèmes se rapportant à l'interaction actuelle de l'Église orthodoxe russe avec l'Église catholique romaine.

Après ces rencontres, le président du DREE a regagné Moscou.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90298/>